
18.09.2008

Kleine Anfrage

Ausbildung zur Pharmazeutisch-technischen Assistenten (PTA-Schule) in Darmstadt

Presseberichten im August waren Überlegungen des Magistrates zu entnehmen, die
Ausbildung zur Pharmazeutisch-technischen Assistenten  an der Darmstädter
Martin-Behaim-Schule nicht mehr fortzuführen.

1. Entspricht dies den Tatsachen?

2. Wenn ja, mit welcher Begründung?

3. Wurden Beschäftigte und Auszubildende über diese Planungen informiert?

4. Gibt es eine Stellungnahme des städtischen Personalrates?

5. Wie bewertet der Magistrat die Arbeit der Lehranstalt, insbesondere im Hinblick auf
Möglichkeiten für Auszubildende aus finanziell schlechter gestellten Familien?

6. Wie hoch sind die finanziellen Zuschüsse der Stadt für die PTA-Schule?

7. Welche Perspektiven sieht der Magistrat bei einer Schließung für Beschäftigte und
künftige Auszubildende in unserer Stadt und der Region?

8. Wie ist diese Maßnahme zu vereinbaren mit öffentlichen Verlautbarungen des
Magistrates, dass in Bildung, Betreuung, soziale Prävention, Kultur und Sport investiert
werden müsse und es zu keinem sozialen Kahlschlag kommen werde?
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